



## Film dan Serial TV Baru di Netflix Bulan Maret: Apa yang Harus Ditonton?

### Description

Judul: Daftar Film dan Acara TV Baru di Netflix Maret 2024

Netflix akan merilis sejumlah film dan acara TV baru untuk menghibur para pelanggan pada bulan Maret. Meskipun beberapa judul akan dihapus tanpa pemberitahuan, ada banyak tayangan baru yang akan segera hadir, mulai dari serial spin-off *The Gentlemen* karya Guy Ritchie hingga acara baru dari pencipta *Game of Thrones*. Ada juga film baru yang dibintangi Adam Sandler dan Lindsay Lohan, serta sejumlah film dan acara TV berlisensi untuk dinikmati pengguna.

#### **\*\*Acara TV Baru\*\***

Beragam pilihan acara TV baru akan tayang di Netflix pada Maret 2024. Mulai dari *Aníkúlápó: Rise of the Spectre* season one hingga *Young Royals* season three, pengguna dapat menemukan banyak tayangan menarik untuk disaksikan.

#### **\*\*Film Baru\*\***

Di antara film-film baru yang akan tayang di Netflix, ada yang dibintangi oleh Adam Sandler (*Spaceman*) dan Lindsay Lohan (*Irish Wish*). Serta ada juga film dokumenter, seperti *Shirley* tentang Shirley Chisholm, wanita kulit hitam pertama yang menjadi anggota kongres.

#### **\*\*Acara Komedi dan Olahraga\*\***

Acara komedi, seperti *Hannah Gadsby: Gender Agenda* dan *Dave Attell: Hot Cross Buns*, juga akan tersedia di Netflix. Sementara program olahraga, seperti *The Netflix Slam: LIVE – Nadal vs Alcaraz*, akan menarik minat para penggemar olahraga.

#### **\*\*Film Berlisensi\*\***

Selain judul-judul asli Netflix, ada juga film-film berlisensi yang akan ditambahkan ke perpustakaan Netflix pada bulan Maret, seperti *The Amazing Spider-Man*, *Downton Abbey: A New Era*, dan *Top Gun: Maverick*. Penambahan film-film ini akan memperkaya pilihan tayangan yang tersedia untuk para pelanggan.

Dengan begitu banyak pilihan acara TV, film, dokumenter, dan acara komedi baru yang akan hadir di Netflix pada bulan Maret 2024, para pengguna pasti akan menemukan sesuatu yang sesuai dengan

selera hiburan mereka. Jadi, siap-siaplah menikmati tayangan-tayangan seru yang segera tayang di platform streaming favorit Anda, Netflix!

## Ringkasan

Netflix memiliki jadwal sibuk bulan ini, dengan beberapa film dan acara TV baru yang siap menghibur pelanggan. Beberapa judul akan dihapus tanpa pemberitahuan dalam 31 hari mendatang, tetapi akan ada banyak kedatangan baru, termasuk spin-off series Guy Ritchie "The Gentlemen" dan acara baru dari pencipta "Game of Thrones". Ada juga film baru yang dibintangi oleh Adam Sandler dan Lindsay Lohan, serta sejumlah film dan acara TV lisensi untuk dinikmati pengguna. Temukan semua penambahan baru ke Netflix pada Maret 2024 di bawah ini. Apa judul yang paling Anda tunggu untuk ditonton? Apakah ada yang Anda rencanakan untuk ditonton? Berikan pendapat Anda di komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark